
ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA Nº. 003/2009, DO 1º PERIODO 
ORDINÁRIO DA 12º LEGISLATURA DA CAMARA MUNICIPAL DE  PIEN, 
EM 08 DE ABRIL DE 2009 SOB A PRESIDENCIA DO SR. ANTONIO CARLOS 
DE RAMOS.  
 
Aos oito dias do mês de Abril de 2009, no auditório destinado às sessões da Câmara 
Municipal do Poder Legislativo de Piên Paraná, realizou-se a 3º (terceira) sessão 
extraordinária, presentes o Presidente Vereador Antonio Carlos de Ramos; o Vice-
Presidente Vereador Pedro Mielke  e os Srs. Vereadores; Edenilson Rogério John, Élio 
Irineu Taborda, Sonia Shier, Leonides Ritzmann, Nivaldo Knopiek e Eduardo Pires 
Ferreira. O Vereador Arlindo Machado não pode se fazer presente à sessão em razão de 
problema de saúde. Havendo quorum regimental de Vereadores o Sr. Presidente 
declarou aberta a sessão com a seguinte ordem do dia: Leitura e reapresentação dos 
Projetos de Lei nº. 009/2009, que institui casos de pronto pagamento e revoga a Lei nº. 
633, de 19/12/1995 .Foi aprovado  por unanimidade de votos.  Projeto de Lei nº. 
014/2009, que autoriza o poder Executivo contratar operação de crédito com a Agência 
de Fomento do Paraná S/A, até o limite de R$ 1.200.000,00(um milhão e duzentos mil 
reais).  Projeto de Lei nº. 015/2009, que autoriza o Poder Executivo contratar operação 
de crédito com a Agência de Fomento do Paraná S/A, até o limite de R$ 
400.000,00(quatrocentos mil reais). O vereador Edenilson colocou-se favorável aos 
Projetos, e ambos foram aprovados pelos Srs. Vereadores por unanimidade de votos. 
Leitura do Projeto de Lei nº 002/2009 - Origem do Poder Legislativo – que institui 
Programa de Incentivo a Estudantes do Ensino Superior. O Vereador Edenilson 
manifestou sua indignação porque não foi incluído o artigo 5º, que trata do trabalho 
voluntário dos estudantes como foi combinado; o vereador Pedro Mielke pediu para que 
fosse registrado tal fato em ata  para que não aconteça mais esses problemas. Em 
seguida o Sr. Presidente retirou o Projeto de Lei de pauta.   Nada mais havendo a ser 
tratado o Sr. Presidente agradeceu pela presença de todos e encerrou a sessão marcando 
a próxima para o dia 14 de Abril às 18:00 horas. Eu Soeli Wendrechovski por 
determinação do 1º Secretário Edenilson Rogério John lavrei esta ata que após lida e 
aprovada será assinada por todos.                                  


